



Liebe Hagenerinnen und liebe Hagener,

damit Sie Ihre Interessen noch flexibler an die Gemeindevertretung heran tragen können, haben wir auf Ihre Anregung hin einen

“Wunschkasten”

in Form eines Briefkastens aufgehängt.

Dieser befindet sich an der rechten Außenseite des Büchertausch-Häuschens neben dem Bekanntmachungskasten an der Kreuzung Hauptstraße/ Hitzhusener Straße.

In dem Wunschkasten können Sie gerne schriftliche Anregungen, Kritik und Lob abgeben. Die regelmäßige Leerung wird von Ausschussmitgliedern übernommen.

Für den persönlichen Kontakt steht Ihnen natürlich weiterhin die regelmäßig stattfindende Bürgermeistersprechstunde zur Verfügung.

Wir freuen uns auf Ihre Zuschriften!

Mit besten Grüßen

Claudia Gutwein
(Ausschuss f. kult. Angelegenheiten)